

まちの話題が満載
まちの動き

カメラレポート



7月21日

南富良野高校のラフティング遠足が行われ、生徒と教職員が15艇のラフトボートに乗り込み、空知川の大自然を満喫しました。



7月21日

落合小学校の児童と先生が全員参加して、ラフティング体験が行われ、大きな歓声を上げながら、空知川でスリル満点のラフティングを体験しました。



7月22日

公民館金山分館主催のミニコンサートが、旭川市と富良野市から演奏者を招いて、金山小学校体育館を会場に行われ、金山の子どもからお年寄りまで多くの皆さんが鑑賞する中、ピアノに合わせたソプラノの美しい歌声と、尺八やそうによるすばらしい音色が会場に響き渡り、心安らぐ楽しいひと時を過ごしました。



8月8日

町商工会主催の七夕まつりが幾寅駅前広場で行われ、大勢の子どもたちが楽しみました。

このまつりは、昔なつかしい七夕まつりを子どもたちに体験してもらおうと企画されたもので、集まった子どもたちは、短冊に願いを込めて七夕飾りにつるしたり、家庭から持ち寄った空き缶や空きビンでちょうちんをつくり、各商店などからローソクもらって、あかりを灯しました。また、会場には露店コーナーも設けられるなど、子どもから大人まで楽しい一夜を過ごしました。

地域や学校のイベント・行事
などの情報をお寄せください。

カメラレポート